

Vom Traum zur Wirklichkeit

Das Mehrgenerationenhaus Giesserei ist die grösste selbstverwaltete Genossenschaftssiedlung der Schweiz. Der Holzbau wurde 2013 auf dem ehemaligen Sulzerareal in Oberwinterthur fertig gebaut und ist heute das Zuhause von 340 Erwachsenen und Kindern. Das Projekt der Genossenschaft Gesewo zeigt, was möglich ist, wenn viele gemeinsam träumen und an ihren Zielen festhalten. «Vom Traum zur Wirklichkeit», heisst denn auch das Buch, das Bewohner Kurt Lampart dieses Jahr über die Giesserei herausgegeben hat. «Es fasziniert mich, dass am Anfang des Projekts der Traum einer Einzelperson stand, die über ein Zeitungsinserat nach Gleichgesinnten suchte», sagt er. Dank Initiator Hans Suter und vielen anderen Leuten, die sich ehrenamtlich dafür engagierten, habe dieses soziale Wohnprojekt Realität werden können, so Lampart. Sie alle hätten sich auch von Rückschlägen und Konflikten nie entmutigen lassen. Im Buch lässt Lampart Fachleute und Bewohner:innen über ihre Visionen und Erfahrungen reden. Illustriert hat er es mit stimmungsvollen Fotos, mit denen er das Projekt von Anfang an dokumentierte. Das Buch mit 240 Seiten und vielen Abbildungen kann in jeder Buchhandlung gekauft werden.

Weitere Informationen: www.edition8.ch

